

Medienmitteilung Graphax AG

Dietikon, 8. Januar 2024

Graphax AG erweitert Geschäftsleitung - Tamara Faragolo als neuer Chief Human Resources Officer

Tamara Faragolo, eine Expertin im Bereich Human Resources, tritt als Chief Human Resources Officer in die Geschäftsleitung ein.

Seit einem Jahr ist Tamara Faragolo Teil des Graphax-Teams und hat in dieser Zeit den HR-Bereich mit ihrer Expertise und ihrer strategischen Weitsicht massgeblich gestärkt. Die Ernennung in die Geschäftsleitung ist ein klares Zeichen für die Bedeutung, die Graphax der Entwicklung und dem Wohlbefinden seiner Mitarbeiter beimisst.

"Unsere Mitarbeiter sind das Herzstück der Graphax. Ihre Zufriedenheit und Entwicklung sind entscheidend für unseren Erfolg. In der heutigen Zeit ist es von entscheidender Bedeutung, den Themen Mitarbeiterentwicklung, Mitarbeiterbetreuung sowie sozialer Gesundheit einen strategischen Fokus zu verleihen. Diese Aspekte sind nicht nur wesentliche Säulen einer zukunftsorientierten Unternehmenskultur, sondern gehören unmittelbar in den Verantwortungsbereich der Geschäftsleitung. Indem wir diese Themen in den Mittelpunkt unserer strategischen Planung stellen, bekräftigen wir unser Engagement für das Wohlergehen und die kontinuierliche Entwicklung unserer Mitarbeiter, was wiederum den Grundstein für den langfristigen Erfolg unseres Unternehmens legt", sagt Juan Chenevard, CEO der Graphax AG.

Graphax AG mit Hauptsitz in Dietikon bei Zürich und acht Filialen in der Deutsch- und Westschweiz beschäftigt rund 190 Mitarbeiter. Aufgrund des breiten Leistungsspektrums gehört die Firma zu den führenden Anbietern für innovative Technologien in den Bereichen Informationsmanagement, Printerpark-Bewirtschaftung und Komplettlösungen für den digitalen sowie papiergebundenen Dokumentenworkflow im B2B-Umfeld in der Schweiz.

Graphax AG

Riedstrasse 10 8953 Dietikon 058 551 11 11 info@graphax.ch www.graphax.ch